

# ちゅうりっぷ通信

2025年 5月 第1号



ちゅうりっぷぐみ  
おもしろエピソード!!

進級、入園してまだ1か月ですが、子ども達の何気ない可愛い姿に担任一同思わずクスッとしたエピソードを紹介します！

青空の下のびのびと泳ぐこいのぼりのように、外を元気に走り回っている子ども達。ゴールデンウイークが終わると少し疲れが出て来る頃かもしれません。体調管理に注意しながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。



## 毎日元気に過ごしています★

進級して環境も変わり初めての保育士に不安げな表情をしている子もいましたが、少しずつ生活に慣れ落ち着いて過ごせるようになってきました。天気が良い日は戸外遊びを取り入れて体をたくさん動かし遊んでいます。三輪車が人気で数人で園庭を乗り回って探索しています。二人乗りの三輪車にお友達が乗っていると押してあげようとお手伝いしてくれる優しい姿も見られます。



朝のお集まりで・・・

天気や色を英単語で覚えることに挑戦しています。まだ覚えられない英語ですがやる気は満々のIちゃん。『風』マークを見せると英語風に「びゅう～びゅう～」と発言する姿に思わず担任一同大爆笑でした

避難訓練にて・・・

火災の避難訓練時、避難の合図で避難車に乗ると状況が把握出来ず保育士に「なんで(避難車に)乗るの?」と尋ねるK君。「火事になった時に逃げるために乗るんだよ」と伝えると「え?じゃあ消防車来る?救急車来る?」と興奮していました。

ちゃんと見ているんだね・・・

夕方室内遊び中に窓際で外を向いて何かをしているE君。何をしているのかなと近づいてみると、靴下で窓をふきふき・・・保育士が夕方に窓ふきをしているのを観察しているんだなぁと感じました。ただし靴下では拭いてませんよー